



JAIME GUZMAN, Julio Retamal y Carmen Errázuriz, muy aficionados a los espectáculos que ofrece el Teatro Municipal.



◆ CARMEN ORREGO conversa con Leopoldo Castedo. "Considero que Juan Pablo Izquierdo llegó a la máxima madurez en su carrera", dice el conocido escritor.

Terremoto Grado Diez En el Teatro Municipal

Un Teatro Municipal totalmente lleno recibió con euforia al pianista norteamericano Byron Janis y al director titular de la Orquesta Filarmónica, Juan Pablo Izquierdo. Al término de la primera parte del concierto, los aplausos fueron

tan insistentes que después de cinco salidas a escena, el solista se vio obligado a repetir. Esta vez tocó, sin acompañamiento, una pieza de Chopin, uno de sus compositores preferidos.

En el intermedio "La Segunda" captó a...

◆ ISABEL PUGA de Reymond, muy aficionada a la buena música, disfrutó del concierto.



◆ "EL PIANISTA es un prodigio", dicen los actores Juan Carlos Bistoto, Alejandro Castillo (director de "El Embajador") y Ana María Palma.



◆ ENTRE LOS asistentes, Rafael Cañas y Paulina Díaz.